

Ab. Guillermo E. CONY



Soy Guillermo Eduardo Cony, abogado, recibido en la en la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires. Soy egresado de la Maestría en Abogacía del Estado de la Escuela del Cuerpo de Abogados del Estado de la Procuración del Tesoro de la Nación. Desempeñé mi profesión en distintos ámbitos y, a partir de 1998, me orienté hacia la Abogacía Pública. Me desempeñé en distintos ámbitos, entre otros, en el Ministerio de Defensa de la Nación, en el Ministerio de Salud y en la Secretaría Legal y Técnica de la Ciudad

Autónoma de Buenos Aires. También he sido Asesor Jurídico del Consejo Profesional de Ingeniería Agronómica y de la Facultad de Derecho de la UBA.

En cuanto a la docencia universitaria, fui designado Coordinador Vicedecano de la Carrera de Abogacía del Departamento de Ciencias Económicas y Jurídicas de la UNM, desde el año 2022. Y también coordino su Programa Académico de Estudios Jurídicos.

Soy Profesor Titular Regular de Derecho Constitucional y Administrativo del DCEyJ de la UNM, desde el año 2012.

También soy Profesor Adjunto regular de la materia Derechos Humanos y Garantías, Facultad de Derecho de la UBA.

En posgrado, he sido Profesor en la Maestría de Derecho Internacional Privado de la Facultad de Derecho (UBA) (Cohortes: 2011, 2013; 2015; 2019; 2021 y 2023). También soy Profesor en el Programa de Actualización en Asesoría Jurídica de Universidades (UBA), en la asignatura: Régimen Disciplinario en las Universidades.

He sido jurado en concursos universitarios docentes y nodocentes (Unm, Uba, Unlu, Unahur, Unqui). He participado en encuentros y seminarios en el país, y también en el exterior. Como expositor, tuve la oportunidad de participar en actividades académicas en Bolivia, México y Brasil.

Integré la 1era. Asamblea Universitaria de la UNM como representante electo por el estamento docente, e integré el Consejo Superior de la Universidad Nacional de Moreno para el período 2013-2017. También fui Consejero electo por el estamento docente al Consejo de Departamento de Economía y Administración de la Universidad Nacional de Moreno para el período 2013-2017.

He escrito artículos vinculados con cuestiones de Derechos Humanos, de colegiación profesional y también hice una breve colaboración en una obra colectiva sobre el Código Civil y Comercial.

Desde el año 2017 fui designado Secretario Legal y Técnico de la UNM. Antes de ello fui Subsecretario Legal y Técnico, y Asesor Jurídico.

Soy miembro del Consejo Permanente de Decanas y Decanos de Facultades de Derecho de Universidades Nacionales, de la Asociación Argentina de Profesores y Profesoras de Derechos Humanos, y de la Red de Asesores Jurídicos de Universidades Nacionales (Red AJUNA).